

赤高だより

SEP

Vol.111

8.6 (火) 総合科学探究類型 鳥取大学を訪問



総合科学探究類型の2年生 18名で鳥取大学の工学部と農学部を訪問しました。施設見学や大学での研究内容を担当の教員から説明していただきました。担当の森川教授自身の大学生の時から研究者になるまでの体験談等を話していただきました。乾燥地研修センターでは、砂丘の成り立ちや熱帯を再現したドームの中を見学し、鳥取大学ならではの施設や研究を見学し、有意義な研修となりました。



8.22 (木)・23 (金) オープン・ハイスクール開催

令和6年度第1回のオープン・ハイスクールを8月22日・23日に本校で開催し、247名の中学3年生とその保護者、先生方に本校の取り組みや体験授業、部活動を見ていただきました。



歓迎行事

大角校長「新しい取り組み」

家庭科・情報科の体験授業

部活動見学

本校の新しい取り組みとして、①地域みらい探究類型 ②新たな図書館 ラーニングコモンズ ③ファミリーマートの自動販売機の設置 本校での学び方、進路実績、各教科の魅力的な授業を知っていただきました。

8.5 (月) 全国総文合唱部門に

8月5日(月)に岐阜県可児市文化創造センターで開催された全国高等学校総合文化祭総文に西播磨地区連合合唱団のメンバーとして13名の音楽部員がステージに立ちました。

8.20～22 県ユース陸上競技大会

8月20日(火)～22日(木)にユニバ記念陸上競技場で開催された兵庫県高等学校ユース陸上競技対校選手権大会において、本校の生徒が男子2年槍投げで2位、女子2年3段跳びで3位となり、9月に滋賀県彦根市で開催される近畿ユース陸上競技対校選手権大会の出場権を得ました。

体育館1FにFamily Martが



<https://dmzcms.hyogo-c.ed.jp/ako-hs/NC3>

赤高 Web ページもチェック

編集は生徒会広報委員

